



Política Aviso de Privacidad Integral

Aviso de Privacidad de la Comisión Estatal de Conciliación y Arbitraje Médico del Estado de Chiapas

Aviso de privacidad integral

La Comisión Estatal de Conciliación y Arbitraje Médico del Estado de Chiapas, con domicilio en la Avenida Argentina, esquina calle Uruguay Número 349 de la Colonia el Retiro C. P. 29040 de Tuxtla Gutiérrez, Chiapas es la responsable del tratamiento de los datos personales que proporcione, los cuales serán protegidos conforme a lo dispuesto por la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados, y demás normatividad que resulte aplicable.

Datos personales que se recaban y la finalidad de su tratamiento.

Se recabaran sus datos personales como Nombre, sexo, correo electrónico, número telefónico, domicilio. Con fundamento en los artículos 5, 14, 19, 20, 22, 23, 26, 31, 34, 37, 39 y demás correlativos, de la Ley de Protección de Datos Personales en posesión de Sujetos Obligados del Estado de Chiapas, así también el artículo 49 de la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública del Estado de Chiapas y demás aplicables. Sus datos personales serán utilizados con la finalidad de elaborar respuestas de las solicitudes de información recibidas de la Plataforma Nacional de Transparencia Chiapas a este órgano; el domicilio, correo electrónico o número telefónico, servirá para comunicar la forma de respuesta o envío de la información solicitada.

Fundamento legal para llevar a cabo el tratamiento.

La Comisión Estatal de Conciliación y Arbitraje Médico del Estado de Chiapas trata los datos personales antes señalados con fundamento en los artículos sexto, Base A, fracciones II y III y 16, segundo párrafo de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos; tercero, fracción XXXIII, cuarto, 16, 17 y 18 de la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados ; primero y 17 de la Ley Orgánica de la Administración Pública Federal; primero, segundo y tercero del Decreto por el que se crea la Comisión Estatal de Conciliación y Arbitraje Médico del Estado de Chiapas.



GOBIERNO DEL
ESTADO DE CHIAPAS

COMISION ESTATAL DE CONCILIACION Y ARBITRAJE MEDICO

COMISION ESTATAL
DE CONCILIACION Y ARBITRAJE
MEDICO DEL ESTADO DE CHIAPAS

Mecanismo para ejercer sus derechos de acceso, rectificación, cancelación u oposición de sus datos personales (derechos ARCO).

El titular de los datos personales o su representante, podrán ejercer los derechos ARCO personalmente ante el Módulo de Atención de la Unidad de Transparencia

de la Comisión Estatal de Conciliación y Arbitraje Médico del Estado de Chiapas, con domicilio en la Avenida Argentina, esquina calle Uruguay Número 349 de la Colonia el Retiro C. P. 29040 de Tuxtla Gutiérrez, Chiapas, o bien, a través de la Plataforma Nacional de Transparencia (<http://www.plataformadetransparencia.org.mx/>), o por medio del correo electrónico arbitraje_medico@transparencia.chiapas.gob.mx

Transferencia de datos personales.

No se realizarán transferencias de datos personales, salvo aquéllas que sean necesarias para atender requerimientos de información de una autoridad competente, que estén debidamente fundados y motivados.

Cambios al aviso de privacidad.

En caso de que exista un cambio de este aviso de privacidad, lo haremos de su conocimiento a través de nuestro portal de Internet: <http://cecam.chiapas.gob.mx>